

Altdorf, 28. November 2013 / St3

**Medienmitteilung Nr. 164 / 2013**

Gemeinde: Bürglen

## Tödlicher Verkehrsunfall auf der Klausenstrasse

Am Mittwochnachmittag, 27. November, fuhr eine Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Klausenstrasse von Altdorf in Richtung Bürglen. Zur gleichen Zeit fuhr ein Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern und seine Beifahrerin in die Gegenrichtung. Im Bereich Hartolfingen kam der Personenwagen, welcher in Richtung Bürglen unterwegs war, aus unbekanntem Gründen ins Rutschen und geriet auf die Gegenfahrbahn. In der Folge kollidierte das Fahrzeug frontal mit dem entgegenkommenden Personenwagen. Die genaue Unfallursache ist Gegenstand der polizeilichen Ermittlungen.

Der 78-jährige Urner und seine 80-jährige Ehefrau wurden verletzt und mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Die Frau erlag später ihren Verletzungen. Die Lenkerin des in Richtung Bürglen fahrenden Personenwagens wurde mit der Rega in ein auswärtiges Spital geflogen. Der Sachschaden beträgt ca. 20'000 Franken.

Im Einsatz standen die Kantonspolizei Uri, die Staatsanwaltschaft Uri, die Rega, zwei Ambulanzen des Kantonsspitals Uri, ein Care Team und die Feuerwehr Bürglen.